

Regeln für Gottesdienste in der Friedenskirche ab 17. Mai 2020 am Sonntagmorgen um 9.30 h

Wir dürfen nun wieder unsere Gottesdienste in der Friedenskirche feiern, wenn auch mit einigen Einschränkungen – so sollen die Gottesdienste am Sonntagmorgen nach Maßgabe unserer Landeskirche in verkürzter Form (35 Minuten) stattfinden und bedauerlicherweise soll auch das gemeinsame Singen in dieser ersten Phase unterbleiben.

Abstandsgebot: Gottesdienstbesucher*innen müssen zueinander einen Abstand von zwei Metern haben. Nach dieser Bestimmung bietet unsere Kirche Platz für 90 Personen.

Desinfektion & Co: Neben der Desinfektion der Hände (Spender am Eingang) und der Empfehlung einen Mund-/Naseschutz zu tragen, werden keine Gesangbücher ausgegeben. Bitte bringen Sie sich bei Bedarf einen Mund-/Naseschutz mit in den Gottesdienst. Für unvorgesehenen Bedarf halten wir einen Vorrat am Eingang bereit.

Erfassung möglicher Infektionsketten: Bei jedem Gottesdienst müssen alle Teilnehmenden eine Karte mit Anschrift und Telefonnummer ausfüllen, damit ggf. eine Infektionskette nachverfolgt werden kann. Ihre Daten werden ausschließlich zu diesem Zweck erhoben. Die Karten werden verschlossen 28 Tage verwahrt und dann auch vernichtet. Bringen Sie bitte einen Stift zum Ausfüllen mit oder nehmen Sie den Stift, den wir Ihnen überlassen mit nach Hause und bringen ihn zum Eigennutzen zum nächsten Gottesdienst wieder mit.

Ihr Sitzplatz in der Kirche: Um unnötige Begegnungen auf engem Raum zu vermeiden, werden alle Besucher*innen zu den ausgewiesenen Sitzplätzen begleitet. Am Ende des Gottesdienstes wird über das Mikrofon der geregelte Ausgang angesagt.

Wir haben alle keine Erfahrung, wie es sich anfühlt, in der Kirche auf Abstand zusammen Gottesdienst zu feiern. Die Männer und Frauen des Kirchengemeinderates und wir Pfarrer*innen bemühen uns nach Kräften, es so angenehm und sicher für alle Mitfeiernden zu machen!